

PRESENTACION AL VOLUMEN XIX DE LA REVISTA COLOMBIANA DE ANTROPOLOGIA

La presente edición de la Revista Colombiana de Antropología corresponde al Volumen XIX del segundo semestre de 1977.

Aunque la revista fue editada este año de 1977, hemos querido conservar la secuencia de las publicaciones por año que nos proponemos desde un comienzo.

Publicamos aquí una serie de artículos varios resultado de las investigaciones de algunos antropólogos que hacen parte del grupo de científicos que trabajan con el Instituto Colombiano de Antropología.

A partir del año 1973 el programa de Estudios Antropológicos fue establecido dentro del Instituto y las próximas publicaciones estarán dedicadas al resultado de los trabajos en varias áreas del campo científico que se han llevado a cabo en cada una de esas Estaciones.

Alvaro Soto Holguin
Director del Instituto Colombiano
de Antropología

Los que aparecen en las primeras páginas de esta revista corresponden a los antropólogos que trabajan actualmente en el Instituto y no únicamente a los que trabajan como parte de la planta en el año de 1977.

Por último quisiera agradecer a la Fundación de Investigaciones Antropológicas Nacionales del Banco de la República el haber hecho posible esta publicación mediante la financiación total de su costo.

PRESENTACION AL VOLUMEN XIX
DE LA REVISTA COLOMBIANA DE ANTROPOLOGIA

La presente edición de la Revista Colombiana de Antropología corresponde al Volumen XIX del segundo semestre de 1975.

Aunque la revista fue editada este año de 1977, hemos querido conservar la secuencia de dos publicaciones por año que nos propusimos desde un comienzo.

Publicamos aquí una serie de artículos varios resultado de las investigaciones de algunos antropólogos que hacen parte del grupo de científicos que trabajan con el Instituto Colombiano de Antropología.

A partir del año 1973 el programa de Estaciones Antropológicas fue establecido dentro del Instituto y las próximas publicaciones estarán dedicadas al resultado de los trabajos en varias áreas del campo científico que se han llevado a cabo en cada una de esas Estaciones.

Durante el último año el Instituto Colombiano de Antropología casi ha duplicado su número de investigadores, por lo tanto, la lista de personal que aparece en las primeras páginas de esta revista corresponde a los antropólogos que trabajan actualmente en el Instituto y no únicamente a los que figuraban como parte de la planta en el año de 1975.

Por último quisiera agradecer a la Fundación de Investigaciones Arqueológicas Nacionales del Banco de la República el haber hecho posible esta publicación mediante la financiación total de su costo.